

大きな希望を抱いて…

小中学校で入学式が行われました!

4月10日(水)に中学校、4月11日(木)に小学校において入学式が行われました。今年度は、小学校に398名、中学校に357名の新生が入学しました。

中学校では、真新しいまだ少し大きな制服に身を包み、うれしいような恥ずかしいような表情で入場してきた1年生の姿が印象的でした。

小学校では、6年生に手を引かれて入場したかわいらしい1年生が、元気にあいさつをしたり、担任の先生から名前をよばれると大きな声で返事をしたりと、笑顔いっぱいのスタートとなりました。



【宇美南中学校】新生代表のあいさつをする1年生



【宇美小学校】元気に返事しました

宇美南中学校が 子どもの読書活動優秀実践校 文部科学大臣表彰を受賞しました

例年「子ども読書の日」(4月23日)を記念し、子どもの読書活動の推進する活動が顕著に優秀と認められる学校、図書館、団体等に対し文部科学大臣表彰が授与されています。宇美南中学校の子どもサロンでの読み聞かせや調べ学習の取り組みなどの活動が認められ今回の受賞となりました。授賞式は4月23日に東京の国立オリンピック記念青少年総合センターで行われました。



熱心に調べ学習に取り組む生徒

日々の努力が認められました!

「平成24年度消防功労者消防庁長官表彰」

3月6日(水)、「平成24年度消防功労者消防庁長官表彰」の表彰式が東京ニッショーホールで行われ、宇美町消防団が表彰旗を受賞しました。これは、防災思想の普及・消防施設の整備、その他災害防除に関する対策の実施について、その成績が優秀で、かつ他の模範と認められる消防機関を対象とし、今年度は全国2234団体のうち、51団体が受賞、表彰されました。

表彰式に出席した村山団長は、「表彰旗を受賞できたのは、先輩方や団員のおかげだと思う。今後もこの表彰旗に恥じぬよう消防団活動を頑張っていきたい」と語られました。



左から、表彰を受けた村山団長、太田前副団長、小園副団長

団体優勝に輝きました

シルバーセーフティ・ドライビングコンテスト

4月11日に、志免町の博多の森ドライビングスクールで行われた「シルバーセーフティ・ドライビングコンテスト」において、宇美町が団体優勝に輝きました。この大会は、粕屋地区交通安全協会と粕屋警察署の主催で開催されているもので、学科と技能試験で争われます。

今年も、粕屋地区1市7町から各4名、計32名の方が参加し、宇美町からは、波多江五郎さん、川上義一さん、平山久光さん、下田國廣さんが参加されました。粕屋地区交通安全協会宇美支部の会員であり、日ごろから町の交通安全に対して尽力されている成果を発揮されての優勝となりました。



団体優勝に輝いた右から波多江さん、下田さん、平山さん、川上さん

まちの話題

町的话题をピックアップしてお届けします。

昭和の森山開き開催!!

4月29日(祝)に昭和の森において、今年1年の山の安全を願う安全祈願祭と山開きイベントが開催されました。

晴天に恵まれ、たくさんの人でにぎわったイベント会場では、宇美町商工会のかしわめしと焼き鳥、宇美町青年団の子安もちのふるまいや、宇美太鼓やバンドによる演奏等のステージ、各種団体による展示等、数多くの団体による催しが行われました。

バンド演奏では、「クッキングパパ」でお馴染みの漫画家・うえやまとち氏率いるバンド「グラスホッパー」の演奏も行われ、大盛況のイベントとなりました。



ステージのオープニングを飾った宇美太鼓

宇美町人権教育・啓発基本指針を策定しました

宇美町では、町民一人一人の人権が尊重され、偏見や差別のない心豊かな、優しさあふれる町づくりの実現に向けて、「宇美町人権教育・啓発基本指針」を策定しました。

4月5日(金)に役場応接室で報告式を行い、宇美町人権教育推進協議会の山野芳則会長と河野壽副会長から安川町長、木原副町長に基本指針が手渡されました。

山野会長は「協議会では宇美町らしいものにしようと協議を重ねてきた。この基本指針を有効に活用して啓発に取り組んでいきたい」と述べました。

今後は、この基本指針に基づき、人権教育・啓発に取り組み、各種行政施策の実施に当たっては、本基本指針を尊重しながら推進していきます。(指針の詳細を、宇美町ホームページに掲載しています。また、ダイジェスト版を今月号に折り込んでおりますので、ご家庭でご一読ください。)



人権教育や啓発のさらなる取り組みが期待されます

人権擁護委員が委嘱されました

平成25年4月1日付で、法務大臣から松田初善さん、山本浩さんが人権擁護委員に委嘱されました。任期は平成28年3月31日までです。

人権擁護委員は、地域の皆さんから人権相談を受け、問題解決のお手伝いをしたり、法務局の職員と協力して人権侵害による被害者の救済をしたり、地域の皆さんに人権について関心を持ってもらえるような啓発活動を行っており、現在宇美町では、5人の人権擁護委員が活動しています。

暮らしの中での悩みや心配ごと、困りごとがある方は、是非、お近くの人権擁護委員にご相談ください。相談は無料で、相談内容の秘密は固く守られます。相談をご希望の方は、お近くの法務局にお問い合わせください。



人権擁護委員に委嘱された山本さん(左)と松田さん(右)

問い合わせ

【福岡法務局人権擁護部】 TEL 832-4311